

Dreifache FOCUS-Auszeichnung für Spitzenmedizin

Dr. Petra Scheffer, Dr. Wolfgang Welke und Dr. Ulrich Schneider gehören auch 2026 zu Deutschlands führenden Fachärzten

Drei Mediziner der Sportklinik Hellersen zählen auch 2026 zu den führenden Experten ihres Fachs in Deutschland. Das Magazin FOCUS Gesundheit hat Dr. Petra Scheffer, Dr. Wolfgang Welke und Dr. Ulrich Schneider mit dem Siegel „TOP Mediziner 2026“ ausgezeichnet und würdigt damit die herausragende Qualität der medizinischen Versorgung in der Spezialklinik.

Dr. Petra Scheffer erstmals als Top-Medizinerin für Handchirurgie ausgezeichnet

Eine besondere Anerkennung erhält in diesem Jahr Dr. Petra Scheffer, Chefärztin der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie sowie der Handchirurgie. Sie wird erstmals in der Kategorie Handchirurgie ausgezeichnet, nachdem sie bereits mehrfach im Bereich Botox und Filler empfohlen wurde. Die neue Ehrung unterstreicht ihre umfassende Expertise bei komplexen Operationen der Hand, insbesondere in der rekonstruktiven und funktionellen Chirurgie, in der sie seit vielen Jahren Maßstäbe setzt.

Zusätzlich zu dieser Auszeichnung erhielt Dr. Scheffer eine weitere bedeutsame Würdigung: Die Firma Medartis verlieh ihr eine Urkunde für die 100. erfolgreich implantierte Totalendoprothese des Daumensattelgelenks innerhalb von zwei Jahren. Der Eingriff zählt zu den etablierten Operationsverfahren in der Handchirurgie und erfordert eine sorgfältige operative Technik sowie langjährige Erfahrung.

Innovative Schmerztherapie: Dr. Wolfgang Welke erneut ausgezeichnet

Auch Dr. Wolfgang Welke, Chefarzt des Zentrums für Spezielle Schmerzmedizin, wird erneut als „TOP Mediziner 2026“ im Bereich Chronische Schmerzen ausgezeichnet. Damit bestätigt das Magazin seine Position als einer der führenden Experten auf dem Gebiet komplexer Schmerzsyndrome in Deutschland.

Das Zentrum für Spezielle Schmerzmedizin ist seit Jahren eine wichtige Anlaufstelle für Patienten, die unter langjährigen, oft therapiereistenten Schmerzen leiden. Dr. Wolfgang Welke setzt gemeinsam mit seinem Team auf moderne Verfahren, die eine hochindividualisierte Therapie ermöglichen. Dazu zählen innovative Pumpensysteme und Schmerzschriftmacher, die eine gezielte und fein dosierte Schmerzbehandlung erlauben. Gerade Patienten, deren Lebensqualität durch chronische Schmerzen erheblich beeinträchtigt ist, profitieren von diesem spezialisierten Therapieansatz.

Sportmedizinische Expertise: Dr. Ulrich Schneider wieder unter Deutschlands Top-Ärzten

Zum wiederholten Mal erhält auch Dr. Ulrich Schneider, Leitender Arzt der Sportmedizin Hellersen, die Auszeichnung als „TOP Mediziner 2026“ im Bereich Sportmedizin. Damit werden seine langjährige Erfahrung in der Betreuung von Leistungs- und Breitensportlern ebenso gewürdigt wie die hohe Qualität der sportmedizinischen Diagnostik und Therapie an der Sportklinik Hellersen.

Die Sportmedizin Hellersen gehört seit vielen Jahren zu den anerkannten Untersuchungszentren des DOSB und des Landessportbundes NRW. Sportler unterschiedlicher Disziplinen vertrauen auf die individuelle Betreuung, die moderne Trainings- und Präventionsprogramme mit fundierter orthopädischer Expertise verbindet.

Ein starkes Signal für fachliche Exzellenz und patientenorientierte Versorgung

„Die erste Auszeichnung von Dr. Scheffer in der Handchirurgie sowie die erneute Würdigung von Dr. Welke und Dr. Schneider unterstreichen die außergewöhnliche fachliche Breite und Tiefe unserer medizinischen Versorgung. Sie zeigen, dass die Sportklinik Hellersen weit über die Region hinaus für höchste Kompetenz, moderne Behandlungskonzepte und eine besondere Nähe zu unseren Patienten steht. Diese Anerkennungen bestätigen nicht nur das Können unserer Ärztinnen und Ärzte, sondern auch das Engagement aller Mitarbeitenden, die tagtäglich zu einer Medizin auf Spitzenniveau beitragen“, betont Dirk Burghaus, Vorstandsvorsitzender der Sportklinik Hellersen.

Eine fundierte Methodik als Grundlage der Auszeichnung

Die jährliche Ärzteliste des Magazins FOCUS Gesundheit basiert auf einer wissenschaftlich entwickelten Methodik. In die Bewertung fließen Behandlungsleistungen, Reputation, Qualifikation, wissenschaftliches Engagement und die Patientenservices der Mediziner ein. Grundlage sind sowohl Selbstauskünfte als auch öffentlich zugängliche Daten sowie Empfehlungen aus Fachkreisen.

Über die Sportklinik Hellersen

Die Sportklinik Hellersen ist eine hochspezialisierte Klinik für Orthopädie, Unfallchirurgie, Sportmedizin und Endoprothetik in Lüdenscheid. Jährlich behandeln unsere Ärzte teams rund 50.000 Patientinnen und Patienten – von Nicht-Sportlern über Freizeitsportler bis hin zu Spitzensportlern. Besondere Schwerpunkte bilden das Deutsche Wirbelsäulen- und Skoliosezentrum, das Zentrum für künstlichen Gelenkersatz, die Spezielle Schmerzmedizin sowie die sportmedizinische Betreuung im Auftrag von LSB und DOSB. Ergänzt wird das Angebot durch plastisch-ästhetische Eingriffe und ein eng angebundenes MVZ mit sieben Standorten.

Unter der Trägerschaft des Sporthilfe NRW e.V. steht die Klinik seit über 75 Jahren für interdisziplinäre Versorgung auf höchstem Niveau. Seit 2023 treibt sie mit dem Hellersen Hospital gezielt die internationale Vernetzung und den globalen Wissenstransfer voran.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen

Marketing und PR, marketing@hellersen.de

Sarah Burghaus, Pressesprecherin, Head of Marketing, PR & Customer Service

Sarah.Burghaus@hellersen.de